

An alle Eltern von Kindern  
in Berliner Kitas

16.12.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Eltern,

die Corona-Pandemie bestimmt leider auch in diesen Wochen unseren Alltag. Die hohen Infektionszahlen in Deutschland haben den sogenannten „harten Lockdown“ erforderlich gemacht. Bund und Länder haben am Sonntag gemeinsam beschlossen: Bundesweit werden von heute an bis zum 10. Januar 2021 die meisten Geschäfte und Einrichtungen geschlossen und Kontakte stark eingeschränkt.

Wie Sie bereits wissen, müssen dabei auch die Berliner Kindertageseinrichtungen ihren wichtigen Beitrag leisten. Ab heute findet in den Kitas kein Regelbetrieb mehr statt.

**Ich bitte Sie eindringlich: Lassen Sie Ihr Kind bis zum 10. Januar 2021 möglichst zuhause.  
Jeder vermiedene Kontakt hilft bei der Eindämmung der Pandemie.**

Das Berliner Kita-System wird während des Lockdowns eine Notversorgung anbieten. Bitte nehmen Sie diese nur in Anspruch, wenn es einen außerordentlich dringenden Betreuungsbedarf gibt und Ihr Kind nicht zuhause betreut werden kann. Dies gilt auch für die Woche vom 4. bis zum 8. Januar 2021.

**Für Fragen, die Sie nicht mit Ihrer Kita klären können, steht Ihnen die Kita-Hotline der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie zur Verfügung. Sie erreichen diese unter der Nummer 030 – 90227 6600 – auch in den Weihnachtsferien an allen Werktagen von 9 bis 13 Uhr.**

Bitte bedenken Sie: Jede stunden- oder tageweise Betreuung zuhause entlastet Ihre Kita und hilft den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die unsere Kleinsten nun schon seit vielen Monaten unter schwierigen Bedingungen sicher und gut betreut durch diese Pandemie bringen.

Dafür gebührt dem Berliner Kita-Personal großer Dank und herzliche Anerkennung!

Liebe Eltern,

seit dem ersten Lockdown im Frühjahr wissen wir alle, was die zeitweise Schließung der Kitas für Sie als Eltern, für Ihr Kind und die Familie bedeutet. Je konsequenter wir jetzt alle gemeinsam handeln, desto früher können wir die Kitas wieder öffnen. Deshalb bitte ich Sie herzlich: Unterstützen Sie den Kampf gegen die Pandemie auch diesmal. Berlin braucht in diesen schwierigen Zeiten die Rücksichtnahme, den Zusammenhalt und die Solidarität von uns allen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie trotz aller Einschränkungen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neues Jahr, das hoffentlich besser wird als das alte! Bitte bleiben Sie gesund.

Ihre



Sandra Scheeres

Senatorin für Bildung, Jugend und Familie